

# LE TELEGRAMME

## Collège Pensivy. Foule aux portes ouvertes



*Très impliqués aux côtés des professeurs, les médiateurs bénévoles du collège ont expliqué aux parents des futurs élèves leur fonction au sein de l'établissement pour apaiser certaines tensions.*

Il y avait foule, samedi matin, au collège Germain-Pensivy pour la matinée portes ouvertes. L'occasion pour les parents d'élèves de CM2 des écoles avoisinantes de se renseigner sur l'offre que propose la structure. Hormis les traditionnelles rencontres avec les professeurs, les parents d'élèves pouvaient aussi échanger avec des collégiens impliqués, tels Nina, Emma et Maëlys, élèves de 6e et de 5e, qui expliquaient la médiation par les pairs, un projet d'établissement mis en place en octobre.